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ATA N° 09/2021, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE IDOSOS - COMID. Ao vigésimo primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e 

um, às nove horas e onze minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID de 

Santa Maria, em segunda chamada, devido à falta de quórum às 09 horas, realizada pela 

plataforma “Google Meet”, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de 

Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros: Jaime Dal Forno (APOCISMA), Natielli 

Vandervert (Lar das Vovozinhas), Ivone Fontoura (CRAS), Ildo Wagner (SMC), Adilson 

Catto (CRC/RS), Luciana Mativi (Lar Itagiba), Leticia Soriano (SMS). Como convidados 

participaram, assistindo a reunião:  Irmã Anja (Vila Itagiba), Carmem (Oscar Pithan), 

Keila (prestação de contas SMDS), Emanuele Gabriel (estagiária casa dos conselhos), 

Liciara Melissa Prass (Assistente Social Lar Vovozinhas), Tiago Simas (secretário 

adjunto da Secretaria de Esporte e Lazer). Dando início aos trabalhos, o Presidente 

Jaime fez a abertura, cumprimentou a todos e passou para a leitura da Pauta. 1.  

Abertura.  2.  Leitura e aprovação da Pauta; 3.  Leitura e aprovação da Ata da Reunião 

Ordinária, de 17/08/2021; 4.  Correspondências recebidas e expedidas: 4.1. extratos 

bancários; 4.2. Of. 29/2021-Oscar Pithan; 4.3. Portaria 2731, de 16/08/2021 - MMFDH; 

4.4. Vídeo conferencia assembleia legislativa, 25/08/2021. 5.  Apreciação projetos ILPIs; 

5.1. Equipe de referência – Oscar Pithan (R$118.368,71), 5.2. Complementação Salarial 

– Lar das Vovozinhas (R$390.000,00), 5.3. Readequação de espaço Lar das Vovozinhas 

(R$57.181,76) 6.  Renovação dos Certificados de Captação de Recursos - Geral; 7. 

Assuntos Gerais; 8. Encerramento. 2 – A Pauta foi lida e aprovada. 3 – A Ata foi lida e 

aprovada. 4.1. Jaime informou os valores atuais constantes nas duas contas (Banrisul e 

Banco do Brasil), no montante de R$ 1.259.904,80 (um milhão duzentos e cinquenta e 

nove mil novecentos e quatro reais com oitenta centavos). 4.2. Pedido de cancelamento 

do projeto de R$9.000,00, para que este valor fosse incluído no projeto atual, sendo o 

constante no item 5.1, o qual foi devidamente reajustado e aprovada tal alteração. 4.3 

Jaime informou que o recadastramento dos fundos já foi realizado; 4.4. Jaime relatou 

que na vídeo conferência, foi discutido sobre a violência aos idosos no período de 

pandemia, onde ocorreu significativo aumento, devidos ao fato de terem que ficar mais 

tempo em casa, sendo que uma das principais violências é a financeira. 5.1. Projeto 

aprovado. 5.2. Projeto aprovado. 5.3. Projeto aprovado, foi pontuado apenas, que este 

projeto já tinha sido encaminhado, mas que devido a exigência de laudo de engenheiro, 
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haja vista a necessidade de instalação de ar-condicionado, foi necessário ocorrer 

alteração de valores. Ildo complementou evidenciando a importância da necessidade 

deste responsável técnico, para prevenir e evitar danos futuros. 6. Todos concordaram 

que a renovação será realizada com a documentação que já havia sido encaminhada 

para a renovação do certificado de pleno e regular funcionamento. 7. Luciana apontou 

que fica inviável as instituições apresentarem projetos de última hora e quererem reunião 

extraordinária para aprovação, pelo fato de que, ela assim como os outros integrantes 

do COMID, possuem outros afazeres e não conseguem de imediato fazer análise de 

projetos. Jaime sugeriu que todos os projetos fossem encaminhados ao COMID com 15 

dias de antecedência, para viabilizar a análise correta dos projetos, o que por sua vez, 

foi plenamente aceito por todos. Ildo sugeriu que assim que a comissão emitisse um 

parecer a respeito dos projetos, que eles já fossem imediatamente colocados no grupo 

para análise, possibilitando para todos tempo hábil de análise e realização dos 

apontamentos se houver necessidade. Leticia convidou a todos para assistir uma live no 

youtube da secretaria de saúde.  8. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente 

Ata, por mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida assinada, bem como 

pelo Presidente e, pelos demais participantes da presente reunião, que puderem. 


